
Albalisa Azzariti <albalisa.azzariti@gmail.com>

richieste assemblea sindacale
Cristiano Dognini <dognini@eliovittorini.it> 19 aprile 2023 alle ore 21:14
A: presidenza <presidenza@eliovittorini.it>, Albalisa Azzariti <albalisa.azzariti@gmail.com>
Cc: baldin <baldin@eliovittorini.it>

illustrissima Dirigente,

a nome dei colleghi riunitisi in assemblea sindacale, addì 18 aprile 2023, chiediamo che

1. sia consegnato a tutti i docenti coinvolti nelle regolarizzazioni dal 2013 in poi l’attestazione dei versamenti avvenuti, in modo che abbiano un prospetto riepilogativo;

2. che possano essere condivise per iscritto le tre questioni che abbiamo illustrato ai colleghi, come da prospetto consegnato ai docenti del CdI (eccetto la questione del c/c
postale);

3. che siano usate le economie degli scorsi anni sul fondo ore eccedenti per consentire il pagamento a tutti i commissari dei 171 euro quota esente;

4. (è una richiesta da trasmettere al futuro Dirigente) avere sempre la comunicazione ufficiale dei versamenti fatti entro fine dicembre (visto che la scadenza ultima è il 12
gennaio).

Grazie per l’ascolto e per il Suo intervento

Cordiali saluti

Fulvio Baldin e Cristiano Dognini
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